



Dojo: neun Medaillen

Beim Eurocup in Zell am See (Österreich) mit über 1000 Startern aus 24 Ländern war auch das Karate Dojo Chikara-Club Erfurt mit 22 Startern am Start. Im Kumite (Kampf) erkämpfte der Erfurter Karate-Nachwuchs viermal Silber, siebenmal Bronze, fünfmal Platz fünf und zweimal Platz sieben. Chiara Wetzel wurde Zweite in der U14 bis 45 kg und im Team mit Selina Große und Larissa Wagner. Auch Hannah Riedel (Foto in Rot) holte in der U14 bis 47 kg Silber, ebenso das männliche U14-Team mit Tyler Schöne-meyer, Phillip Beil und Henri Diemar. Foto: Verein

TA 05.05.2018